SET DE ELIXIRES FLORALES

Para la armonización de los elementos

FRASCO Nº 1 (elemento fuego)

Composición: Cuarzo Rosado + Sagitaria

Mensaje: "Te daré el valor para que llegues donde quieras"

Terapéutica: Saca el miedo dando el primer empuje para

comenzar.

FRASCO Nº 2 (elemento tierra)

Composición: Penacho + Alegría del Hogar

Mensaje: "Solo debes saber elegir y así serás feliz"

Terapéutica: Si hay dos caminos para elegir, elegirá el mejor para

El, consolidando estos primeros pasos.

FRASCO Nº 3 (elemento metal)

Composición: Rosa Queen Elizabeth + Rosa de Té Mensaje: "Bendito es el vientre que te hizo nacer"

Terapéutica: Para sanar todas las angustias desde la infancia o desde el vientre, también va a llenar de luz los vientres que no dieron a luz, para hombres y mujeres que no tuvieron hijos. Da la

fuerza para sostener aquello que consolidamos.

FRASCO Nº 4 (elemento agua)

Composición: Cala + Zapallo

Mensaje: "El equilibrio te dará felicidad"

Terapéutica: Equilibra el masculino y el femenino en hombres y mujeres. Para lograr un balance eficaz entre lo íntimo y personal

y las nuevas obligaciones.

FRASCO Nº 5 (elemento madera)

Composición: Chenopodium Verde + Chenopodium Blanco

Mensaje: "Tu conciencia será bendecida con el amor"

Terapéutica: Ayuda a descubrir el amor en todo lo simple, el Amor

Universal.

Sana al que sufre por amor o por abandono, en esta vida o por la herencia de sus ancestros. Da la sabiduría para disfrutar los logros, esto ayuda a nuevos desafíos y comienzos.

FORMAS DE UTILIZACIÓN SIN INGESTA

Sostener en la mano derecha el frasco por 10 o 15 minutos, esto equivale a una semana de toma, el remedio conserva todo su potencial.

Repetir la frase de forma secuencial siete veces, tres veces en el día, esto equivale a tomar el remedio.

FORMULAS DE ACCESO

Estos remedios tienen la función de producir atajos en el camino hacia el centro disparador de la situación a trabajar, ahorrando tiempo y trabajo al terapeuta.

Formas de uso:

- 1) Colocando una gota sobre la lengua antes del tratamiento.
- 2) Colocando una gota sobre la coronilla.
- 3) Colocando una gota en la palma de cualquier mano para luego frotarlas.
- 4) Colocando el frasco entre el terapeuta y el cliente.

Formulas I, II Y III, su terapéutica.

Formula de acceso I

Este remedio amplía la comprensión expandiendo la mente a un radio mayor, permitiendo el comprender y asumirse en el tiempo presente y así ver la diferencia entre la propia esencia y el trauma. Eleva el coeficiente intelectual.

Si la usa el cliente conviene que la usemos también nosotros.

Formula de acceso II

Conecta con el pasado más remoto, da la posibilidad de encontrar en menor tiempo los disparadores causantes del conflicto actual, el pasado se percibe con más detalles a la vez que la persona tiene control sobre su presente simultáneamente.

Formula de acceso III

Permite realizar un trabajo coordinado entre el pasado, presente y futuro, la introspección es notable dando la posibilidad de proyectar aquel futuro que más desea la persona, útil para proyectar logros, principalmente económicos.

TESTEO CON LOS REMEDIOS

El testeo nos permite consultar con el sistema nervioso de la persona para saber que remedio es indicado.

- 1) Pasar el remedio cerca, 20 cts. (Ojos cerrados), si intenta tomarlo es indicado.
- 2) Pasarlo a la altura de los ojos (cerrados), si hay movimiento palpebral es indicado.
- 3) Preguntando del 1 al 3 la contestación automática marcará el remedio.
- 4) Que lo tome con los ojos cerrados.

En <u>ningún</u> caso los Remedios de Acceso se deben dar como terapia ambulante, solo son para el trabajo en la sesión.

COMPRENDIENDO LA MEMORIA CELULAR DEL AGUA

El agua es el conductor perfecto para la electricidad, tanto así, que si un artefacto eléctrico esta mojado o húmedo es peligroso para la vida.

El ser humano tiene entre un setenta y noventa por ciento de agua, dependiendo de su estado y edad y así como la electricidad se transmite a través de la humedad, así nuestro cuerpo, debido al agua que contiene, puede incorporar cualquier información que este cerca o la vea o escuche.

Es por eso que la preparación de los remedios por intermedio del agua, como los florales actúan de forma segura, no dejando lugar a dudas desde hace más de medio siglo.

<u>Preparación de remedios a una frecuencia lumínica</u> determinada.

Colocar agua en un frasco o botellón de vidrio, colocar la frase (x3) de la Capelina elegida alrededor y dejar en reposo diez horas, al cabo de ese tiempo tomar por gotitas, cuado queda la tercera parte del remedio volver a llenar dejando reposar Si preparamos una copa de esta manera en diez minutos y estaría lista para usar.

Si preparamos un frasquito de 15 CC. Estaría listo para usar en dos horas.